

RETOUR SUR LA 6ÈME EDITION DE LA JOURNÉE CITOYENNE

Le samedi 17 juin a eu lieu la traditionnelle "journée citoyenne." Au vu de la chaleur, l'organisation a été revue et les travaux ont été faits sur la matinée.

Une quarantaine de personnes ont répondu présentes pour effectuer diverses missions.

La participation des habitants a permis de donner un coup de pouce sur des travaux qui restaient en attente sur notre commune.

Des équipes ont été constituées et voici ce qui a été réalisé : peinture des lignes de stationnement, entretien du chemin des Prades, débroussaillage autour des arbres, nivellement de la piste des arènes, rebouchage des nids de poule sur les routes, ramassage de branches, jardinage, démontage de la salle de classe et déménagement avant les travaux.

Cette matinée s'est terminée autour d'un apéritif et d'un repas convivial organisés par la mairie.

Merci à tous ceux qui ont répondu présents lors de cette matinée citoyenne.

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine.



FIN DES TRAVAUX AU CIMETIÈRE

Comme évoqué dans le précédent numéro de votre gazoulette, les travaux pour la création d'un colombarium sont maintenant achevés.

Le cimetière dispose à présent d'un espace pouvant accueillir les urnes des défunts ayant opté pour la crémation, un jardin de dispersion des cendres ainsi qu'un endroit pour se recueillir.

Chaque emplacement appelé case peut contenir jusqu'à 4 urnes et la mairie propose des plaques commémoratives pouvant être placées sur ces cases ou sur la stèle du jardin du souvenir pour les familles souhaitant disperser les cendres du défunt.

Nous vous informions aussi du manque de places disponibles et la nécessité de récupérer des concessions très anciennes en état d'abandon. La procédure est toujours en cours ; certains proches de défunts ont déjà franchi le pas et permis à la commune de libérer quelques emplacements.

Entretenir à vie une tombe peut s'avérer très contraignant et c'est pour cette raison que dorénavant et suivant les tendances actuelles, toute nouvelle concession sera allouée pour une durée de 30 ans renouvelable au tarif en vigueur.

Pour toute demande, conseil, information ou renseignement au sujet du cimetière, vous pouvez nous contacter ou consulter le règlement intérieur du cimetière disponible en mairie.

A titre informatif, à cheval sur les exercices budgétaires 2022 et 2023, la commune a investi la somme de 10 500€ TTC auprès de l'entreprise locale CRABOS afin de reprendre 5 concessions en état d'abandon, d'installer un caveau d'attente et un ossuaire et de créer un colombarium et un jardin de dispersion des cendres. Dans les prochaines années, il sera nécessaire de poursuivre le travail de reprise de concessions abandonnées et, si le besoin s'en fait sentir, d'agrandir le colombarium en rajoutant des cases supplémentaires.



UNE NOUVELLE SAISON COMMENCE POUR LE REAL CHALOSSAIS



Détentrice de la coupe des Landes depuis sa victoire dans les arènes de Gamarde le 17 mai dernier, l'équipe 1 masculine du REAL CHALOSSAIS a repris son championnat de NM3 le 9 septembre dans les arènes de Toulouzette. Faciles vainqueurs de Panazol, l'équipe à l'effectif quasi inchangé et toujours entraînée par Rémy Condéranne tentera de faire aussi bien que la saison passée. Le 30 septembre prochain, la réception du Stade Montois se déroulera de nouveau dans nos arènes couvertes, venez nombreux les encourager et passer une agréable soirée avec le repas d'après match qui suivra.

Toute l'actu du club est à suivre sur realchalossais.fr et sur les réseaux facebook et instagram.

L'ÉCOLE BUISSONNIÈRE, UN AN DÉJÀ !

Du doyen au dernier né, les toulouzettes et les toulouzetains se sont déplacés nombreux pour le marché gourmand du 8 juillet 2023 organisé dans le cadre du premier anniversaire du café associatif « L'École Buissonnière ».

Les producteurs, pour la majorité fournisseurs du « Panier Buissonnier » l'association qui distribue leurs produits chaque vendredi au café, ont été très agréablement surpris par l'affluence et l'ambiance régnante.

Les visiteurs sont repartis très contents de leur soirée et l'association culturelle qui gère le café a même dégagé du bénéfice inattendu.

Pour une première, on peut dire que ce marché a été une réussite qui mérite une réédition, il ne reste plus qu'à déterminer la date !

En préalable, le 2 juillet 2023 le groupe « Missing C » soutenu par « Les Amis du Chapeau Rouge » a proposé un concert de jazz des années 30/40 dans le café transformé en cabaret, les peintures de Maryse Michelon participant au décor. L'exposition de ses œuvres a duré jusqu'à la fin du mois de juillet.



TOUS LES VENDREDIS, LE PANIER BUISSONNIER

RDV au café associatif entre 18h et 19h30 pour réceptionner vos commandes, passées préalablement aux producteurs locaux sur la page coopcircuits: <https://coopcircuits.fr/le-panier-buissonnier/shop#/>

Renseignements: lepanierbuissonnier@gmail.com
ou Joëlle 06 07 122 777 ou Marie 06 31 73 57 60



CLAP DE FIN POUR LES TRAVAUX DE L'ÉCOLE



Sous la houlette de l'architecte HALLAK de Saint Sever, presque 7 mois de travaux ont été nécessaires en coordonnant 11 entreprises locales pour aboutir, à temps, à une école et une cantine fraîchement rénovées pour la rentrée 2023. Nous reviendrons en détail et en photos sur cette opération dans le prochain numéro de la gazoulette mais nous préférons garder la surprise et inciter les plus curieux à être présents le samedi 30 septembre pour l'inauguration suivie d'un apéritif déjeunatoire. En espérant vous y retrouver nombreux...